

Neue Dunstabzugshauben von Miele bieten außergewöhnliches Design und hohe Energieeffizienz

Gläserne Eleganz über dem Kochfeld

Gütersloh/Rödinghausen, 15. September 2017. – „Triple“ und „Pure“: Mit zwei neuen Dunstabzugshauben für die Wandmontage setzt Miele besondere Designakzente in der Küche. Beide beeindrucken durch sehr eigenständige Formgebung, sind leistungsstark und energieeffizient. In Form und Farbe harmonieren sie in besonderem Maße mit der grifflosen Miele-Einbaugeräteserie ArtLine.

Bei kaum einem anderen Küchengerät gehen die Vorlieben so weit auseinander wie bei der Dunstabzugshaube. Einerseits gibt es Kunden, die ihre Haube möglichst unauffällig unterbringen möchten, etwa im Oberschrank verborgen oder im Kochfeld integriert. Andere bevorzugen ein Modell, das eigene optische Akzente setzt. Beide Wünsche bedient Miele mit einem umfangreichen und vielfältigen Programm.

Im Bereich der Wandhauben ergänzt Miele sein Angebot jetzt um ein Modell mit besonders extravaganter Formensprache. Drei gebogene Schirme aus Sicherheitsglas, die lamellenartig und luftig übereinander zu schweben scheinen, machen die Triple Black und die Triple Grey zum eleganten Blickfang in der hochwertigen Küche. Dank ihrer kompakten Abmessungen sorgt diese Haube zugleich für mehr Kopffreiheit beim Kochen.

Puristischer Blickfang in der hochwertigen Küche

Noch konsequenter bedient Miele diesen Aspekt mit den beiden neuen Modellen „Pure Black“ und „Pure Grey“, die zur beliebten Gattung der sogenannten Kopffrei-Hauben zählen. Ihre geradlinige Formensprache macht diese Hauben zum zeitlos-eleganten Blickfang jeder hochwertigen Küche. Beide Varianten sind wahlweise in 80 oder 90 Zentimetern Breite erhältlich und verfügen über eine intuitive Touch-Bedienung.

Sowohl die Triple- als auch die Pure-Hauben erreichen die besten Energieeffizienzklassen. Abluft- oder Umluftbetrieb sind möglich, letzterer natürlich mit dem hocheffektiven Aktivkohlefilter, den der amtierende

Frei zur
redaktionellen
Verwendung

Belege erbeten an
Miele & Cie. KG
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Postanschrift
Postfach
33325 Gütersloh

Telefon
05241 89-1953

>>>

Telefax
05241 89-1950

www.miele.de
presse@miele.de

Mehrfach-Testsieger bei der Stiftung Warentest auch in seinen anderen Modellen verwendet. Die „Triple“ wie auch die „Pure“ lässt sich dergestalt mit dem Miele-Kochfeld vernetzen, dass sich die Saugleistung der Haube automatisch dem Kochgeschehen anpasst (Con@ctivity 2.0). Wahlweise lassen sich diese Hauben auch per WLAN und Miele@mobile App per Smartphone oder Tablet steuern. Ihren Modellbezeichnungen entsprechend, sind Triple Black/Triple Grey und Pure Black/Pure Grey – wie auch die grifflosen ArtLine-Einbaugeräte – in den Farben Obsidianschwarz und Graphitgrau erhältlich. Marktstart ist im November 2017.

(334 Wörter, 2.576 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Medienkontakt:

Julia Cink

Telefon: +49 (0)5241/89-1962

E-Mail: julia.cink@miele.com

Über das Unternehmen: Miele ist der weltweit führende Anbieter von Premium-Hausgeräten für die Produktbereiche Kochen, Backen, Dampfgaren, Kühlen/Gefrieren, Kaffeezubereitung, Geschirrspülen, Wäsche- sowie Bodenpflege. Hinzu kommen Geschirrspüler, Waschmaschinen und Wäschetrockner für den gewerblichen Einsatz sowie Reinigungs-, Desinfektions- und Sterilisationsgeräte für medizinische Einrichtungen und Laboratorien („Miele Professional“). Das 1899 gegründete Unternehmen unterhält acht Produktionsstandorte in Deutschland sowie je ein Werk in Österreich, Tschechien, China und Rumänien. Der Umsatz betrug im Geschäftsjahr 2016/17 rund 3,93 Milliarden Euro, wovon 70 Prozent außerhalb Deutschlands erzielt wurden. In fast 100 Ländern ist Miele mit eigenen Vertriebsgesellschaften oder über Importeure vertreten. Weltweit beschäftigt das in vierter Generation familiengeführte Unternehmen etwa 19.500 Menschen, 10.900 davon in Deutschland. Der Hauptsitz des Unternehmens ist Gütersloh in Westfalen.

Zu diesem Text gibt es zwei Fotos

Foto 1: Eine extravagante Erscheinung ist die Miele Dunstabzugshaube DA 7198 W Triple Black/Triple Grey mit ihren lamellenartigen Glasschirmen – hier im Bild in der Farbe Obsidianschwarz. (Foto: Miele)

Foto 2: Minimalistisch designt und in Graphitgrau zeigt sich die Kopffrei-Dunstabzugshaube Pure Black/Pure Grey mit ihrem hohen Glasanteil. Sie ist ebenfalls in Obsidianschwarz erhältlich. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/Miele_Presse 